



No entendí la marcha

Por Pato Zambrano*

No entiendo muy bien la mezcolanza en la marcha, de un lado la mitad de los políticos corruptos y sus seguidores, y por otro lado la otra mitad de los políticos corruptos y sus seguidores.

Al menos en Nuevo León ¿Cuántas veces en la mesa se han robado elecciones? O revisen la hemeroteca de los periódicos y verán cuántas veces se acusaron de un partido a otro por corrupción y amiguismo con el INE, en Nuevo León, al menos, lo escrito en los periódicos así está testimoniado.

En la última elección a la alcaldía de Monterrey entre el candidato del PRI y MC hicieron toda clase de trampas y abusos de ley y autoridad y el INE cerró los ojos.

Igualmente, a Samuel se le comprobaron gastos excesivos en campaña y no pasó nada; el INE cerró los ojos y en la elección del 2018 igualmente para la alcaldía de Monterrey, le dieron el triunfo al panista Felipe de Jesús Cantú y en la mesa y con aparentes amiguismos se la tumbaron al panista y siguió el PRI y el INE no sirvió de nada.

La elección de Gobernador entre Samuel García de Movimiento Ciudadano y Adrián de la Garza del PRI debe ser la más sucia y contaminada y corrupta en la historia de Nuevo León. ¡Ni el dictador Bernardo Reyes se atrevió tanto!

La pregunta obligada sería: ¿defender al INE es marchar junto a Elba Esther Gordillo, junto a Alejandro Moreno, defender al INE es perdonar todo el saqueo de los gobiernos anteriores? Porque si estamos marchando millones de personas en México en favor del INE junto a personajes que apenas hace unos meses tachábamos de corruptos, ladrones, de vendepatrias, de ineptos etc. ¡Cómo la maestra Elba Esther, Fox, Alito, Calderones, etc. Etc.!

Por un lado, que bien que los mexicanos salgan a la calle defender su punto de vista

en cuanto al INE, en cuanto a las modificaciones que se le quieren hacer y, por otro lado, sin querer estamos invitando a que regresen al poder todos estos personajes corruptos que hace muy poco queríamos ver en la cárcel, solamente faltó que fuera el ex Presidente Peña y que todos los de la marcha le aplaudieron. Todo es muy raro y todo es muy confuso.

Ojalá esto hubieran hecho y dicho en el 2014 cuando EPN reformó al INE, pero no tienen memoria o más bien no les conviene tener memoria, ahí es cuando se vuelven incongruentes.

Decía mi bisabuela: "Nunca hubo mejor época que con Don Porfirio". Claro. Eran tratenientes y la revolución les quitó prácticamente todo. Igual ahorita, dos grupos de poder usando al pueblo para ver quien nos sigue explotando.

Nuevamente, la única solución a cualquier "fraude electoral" es una votación masiva por un sólo candidato, pero al menos en Nuevo León, el INE ha facilitado la creación de decenas de partidos políticos locales que sólo sirven de paleros particularmente a los gobiernos del PRI y del PAN. Así que por el lado que lo veamos, urge una reforma de vigilancia ciudadana pero cuando se ha hecho hasta los ciudadanos toman partido!

No, la única manera con INE o sin INE es unirse en torno a un mismo candidato y votar masivamente. De otra manera cualquier IFE, INE o como le quiera poner no servirá de nada. Decía Porfirio Díaz "ustedes hagan todas las elecciones que quieran, sólo recuerden que yo cuento los votos." Eso fue hace un titipuchal de años y no ha cambiado nada. Se me hace que lo que tiene que cambiar es la educación de nosotros desde la primera infancia. Educarnos en la honestidad, en la honradez, en el trabajo, en la familia, en el esfuerzo, en el estudio, porque si no todo seguirá igual o peor.

* @ElPatoZambrano

